

## Contexte de la demande

Le Comité des partenaires mobilité est une instance permanente de participation associative et citoyenne rattachée au service des mobilités de Nantes métropole. Un de ses défis est de maintenir la dynamique de groupe dans la durée et de porter une attention à l'équilibre entre la parole des spécialistes (associations expertes) et citoyen.nes fort.es de leur expérience d'usage. C'est dans ce cadre que le service mobilité a fait appel à AJ Projets & Formation pour tester un format de conférence inversée. Il s'agit d'un bel exercice pour les intervenant.es qui jouent le jeu de venir en conférence en ne connaissant que le thème général.

## Intentions et objectifs

- Redonner un élan au Comité des partenaires mobilité en réaffirmant la place des habitant.es et des autres membres dans le comité.
- Créer un espace permettant de mener et de s'approprier des réflexions de fonds et de se faire entendre par les décideurs.
- Créer un espace où les membres du Comité deviennent acteurs de la réflexion et force de proposition.
- Tester un nouvel outil qui a pour vocation d'inverser les protocoles habituels en mettant les membres au centre du processus.

## Méthode et outils

- Un premier temps avec les membres du Comité pour explorer un thème général (choisi en fonction des préoccupations récurrentes du groupe).
- Mise en forme des contenus de ce premier temps. Ils ne sont pas dévoilés aux intervenant.es de la conférence.
- Choix des intervenant.es sur suggestion du Comité et en fonction de son approche.
- Lors de la conférence inversée, les intervenant.es sont invité.es à réagir aux productions du groupe et s'ensuit un dialogue entre les deux parties plutôt qu'un discours descendant.
- Une vigilance à avoir néanmoins sur le temps de parole des élu.es

